

## BAB IV PENUTUP

### 4.1 Simpulan

Praktikan menyelesaikan masa Kerja Profesi di Direktorat Sekolah Menengah Atas (Direktorat SMA) selama kurang lebih 400 jam yang dimulai pada tanggal 28 Juni 2022 hingga 13 September 2022. Dengan menjalani Kerja Profesi tersebut, Praktikan dapat menerapkan pengetahuan dan keterampilan yang sudah diperoleh selama masa belajar di universitas serta mendapatkan wawasan dan pengalaman baru.

Selama pelaksanaan Kerja Profesi tidak selalu berjalan dengan baik, namun Praktikan juga dihadapkan dengan beberapa kendala yang bisa segera Praktikan atasi. Selama pelaksanaan Kerja Profesi, Praktikan menyadari bahwa komunikasi antar rekan kerja itu sangat penting untuk mengurangi kemungkinan *miss communication*. Kerja Profesi menjadi pengalaman yang sangat berharga untuk Praktikan sebelum pada masa yang akan datang nanti memasuki dunia kerja profesional yang sebenarnya.

### 4.2 Saran

Setelah menjalani Praktik Kerja di Direktorat SMA, Praktikan memiliki beberapa saran yang ingin disampaikan kepada instansi, universitas dan mahasiswa yang nantinya akan menjalani Kerja Profesi yang mungkin dapat dijadikan sebagai bahan perbaikan untuk selanjutnya, di antaranya:

1. Instansi diharapkan sejak awal dapat memberikan *timeline* rencana kerja yang akan dilaksanakan agar mahasiswa yang sedang menjalani Praktik Kerja dapat bekerja dengan memanfaatkan waktu semaksimal mungkin dan memberikan variasi tugas agar mahasiswa yang sedang menjalani masa Kerja Profesi dapat memperoleh pengalaman yang lebih banyak. Instansi juga diharapkan untuk menentukan gaya desain yang sesuai dengan target penerima informasi agar target tertarik untuk melihat informasi yang ingin disampaikan.

2. Universitas diharapkan dapat bekerja sama dengan perusahaan khususnya yang memiliki relevansi dengan program studi yang ada, hal tersebut agar menjadi referensi bagi mahasiswa yang akan menjadi. Universitas juga diharapkan dapat memberikan informasi terkait Kerja Profesi serta dapat memberikan tahapan pelaksanaan yang harus dilakukan oleh mahasiswa yang akan atau sedang menjalani masa Kerja Profesi agar segala sesuatu dapat dipersiapkan dengan maksimal.
3. Bagi mahasiswa yang akan melaksanakan Kerja Profesi diharapkan dapat dengan cepat beradaptasi dengan lingkungan kerja dan seraplah pengetahuan dan keterampilan yang diperoleh selama melaksanakan Kerja Profesi. Mahasiswa juga harus selalu menjaga komunikasi baik dengan Pembimbing Kerja maupun Dosen Pembimbing Kerja Profesi.